

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Egouts, recommandant de confier à M. J. H. Leahy, la construction d'un égout dans les rues Duquesne et Boileau.

Résolu: Que le Bureau ne concourt pas dans cette recommandation.

9.—(16942) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, demandant l'autorisation d'acheter de la "American Foundry Machinery Company" certaines pièces de machineries devant être utilisées au Refuge Municipal Meurling, au coût de \$2,489, suivant détails mentionnés audit rapport.

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

10.—(16484) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'une offre de la compagnie "Cradock Simpson", d'annuler une charge faite contre la Ville pour le loyer de certains lots situés dans le quartier Saint-Henri, pourvu que les matériaux et la terre déposés sur lesdits lots soient enlevés.

Vu la déclaration de l'Ingénieur en Chef que lesdits matériaux ont été enlevés, il est

Résolu: D'approuver l'arrangement ci-dessus.

11.—Sur recommandation des chefs de départements, il est Résolu: De faire rapport au Conseil:

- 1° A l'effet de voter un crédit additionnel de \$4,000 pour compléter les travaux en rapport avec l'abaissement du niveau de la rue Saint-Gabriel;
- 2° A l'effet de voter une somme de \$36 pour le paiement d'un compte dû à M. Zotique Trudel, relativement à la construction de la caserne de pompiers érigée au coin des rues Jarry et Saint-Hubert;
- 3° A l'effet de répondre à une question du Conseil, au sujet du rappel de la loi, concernant le paiement du coût des pavages;
- 4° A l'effet de transmettre au Conseil le résultat de la conférence du Bureau des Commissaires avec les représentants de la Compagnie des Tramways; au sujet de l'établissement de nouveaux circuits dans certains quartiers;
- 5° A l'effet de permettre à "The Guarantee Company of North America" de construire des voûtes sous le trottoir, en face de leur propriété, rue Beaver Hall Hill;
- 6° A l'effet de voter des crédits additionnels au montant total de \$159,342 pour l'entretien et l'administration du Département de l'Aqueduc;
- 7° A l'effet de répondre à certaines questions du Conseil, concernant la construction de l'édifice de bain des quartiers Emard et Saint-Paul;
- 8° A l'effet de recommander qu'un arrangement soit conclu avec la compagnie "Park Realty", au sujet de comptes de taxes dues par cette dernière à la Cité;
- 9° A l'effet de transmettre au Conseil, pour référence à la Commission de Législation, le rapport du Surintendant de Police, re passage des bestiaux à travers les rues de la Cité.

12.—Résolu: De nommer M. Ferdinand Denis, inspecteur des travaux de construction de la caserne de pompiers, coin Ottawa et Young, et de l'édifice de bain des quartiers Emard et Saint-Paul, sur la base de \$100 par mois, jusqu'à la date fixée dans les contrats pour la complétion des travaux.

13.—Résolu: D'annuler et rescinder une résolution en date du 10 septembre 1913, à l'effet d'accorder le contrat à MM. Hickey & Aubut, pour la couverture des maisons des chaudières et de la maison de pompes à la station du Bas-Niveau.

Ajournement.

L. N. SENECALE
Secrétaire.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Sewers, recommending that Mr. J. H. Leahy be awarded the contract for the construction of a sewer in Duquesne and Boileau streets.

Resolved: That the Board cannot approve of said recommendation.

9.—(16942) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, asking for authorization to purchase from the American Laundry Machinery Company certain machines required for the Meurling Municipal Refuge, at a cost of \$2,489, as per details mentioned in said report.

Resolved: To grant said authorization.

10.—(16484) Submitted a report from the Chief Engineer on an offer from the Cradock Simpson Co., to annul a charge made against the City for the rent of certain lots situated in St. Henry Ward, provided the materials and the earth deposited on said lots be removed.

In view of the Chief Engineer's statement, that said materials have been removed, it was

Resolved: To approve the above agreement.

11.—On the recommendation of the heads of departments, it was

Resolved: That reports be made to Council.

- 1° To vote an additional appropriation of \$4,000 to complete the works in connection with the lowering of the level of St. Gabriel street;
- 2° To vote a sum of \$36 to pay an account due to Mr. Zotique Trudel, in connection with the construction of the fire station erected on the corner of Jarry and St. Hubert streets;
- 3° Replying to a question put by a member of the Council anent the repealing of the law concerning the payment of the cost of pavings;
- 4° Transmitting to Council the result of the conference of the Board of Commissioners with the representatives of the Tramways Company in connection with the establishment of new circuits in certain wards;
- 5° To allow the Guarantee Company of North America to erect vaults under the sidewalk, in front of their property, on Beaver Hall Hill;
- 6° To vote additional appropriations aggregating \$159,342 for the maintenance and administration of the Water Department;
- 7° Replying to certain questions by a member of Council concerning the erection of the bath for Emard and St. Paul wards;
- 8° Recommending that an agreement be entered into with the Park Realty Co. anent the taxes due by the latter to the City;
- 9° Transmitting to the Council for reference to the Legislation Committee the report of the Superintendent of Police re driving of cattle through the streets of the City.

12.—Resolved: That Mr. Ferdinand Denis be appointed inspector of the construction works at the fire-station, corner of Ottawa and Young streets, and of the bath building of Emard and St. Paul wards, at a salary of \$100 per month, until the date fixed in the contracts for the completion of the works.

13.—Resolved: To annul and repeal a resolution dated the 10th September 1913 awarding to Messrs. Hickey & Aubut the contract for the roofing of the boiler houses and of the pump house, at the low level pumping station.

Adjourned.

L. N. SENECALE
Secretary.